

L'ÉCOLE DU DIMANCHE : DÉFINITION

CE QU'ELLE N'EST PAS :

- . Une garderie d'enfants.
- . Un atelier d'activités pratiques.
- . Une église en miniature dans l'église.
- . L'enseignement d'une religion.
- . Une école de morale.
- . Enfin elle ne se substitue pas au foyer chrétien.

CE QU'ELLE EST :

- . Une activité de l'église.
- . Un complément de l'éducation chrétienne reçue par les enfants à la maison (éventuellement).
- . Une découverte de la Parole de Dieu ainsi que la connaissance et la pratique de cette Parole avec des méthodes adaptées à chaque âge.
- . Un temps de prière.
- . Un temps de chant.
- . L'occasion de faire naître chez les enfants la FOI, de les aider à fortifier cette foi de leur montrer comment l'expérimenter.
- . Le cadre idéal de la conversion des enfants: leur faire prendre conscience de la souillure de leur âme et de la nécessité d'être purifiés par Jésus.
- . Une manière d'être utile et de travailler pour le Maître.

CONCLUSION

L'Ecole du Dimanche... c'est poser les fondements de la Parole de Dieu dans le cœur de l'enfant mais en le faisant d'une manière attractive et vivante et ceci, dans le but de l'amener au salut.

Extrait de "Instruire l'enfant : UN BON INVESTISSEMENT !" (éd. Viens et vois)